



Dans cette période de vacances estivales nous avons encore assisté à ce que la politique fait de mieux.

Il y a quelques mois Mr Michel Ghetti démissionnait de son poste de premier adjoint au maire en affirmant : « Pour ma part je n'ai pas attendu 19 ans pour me rendre compte qu'un maire est mauvais. J'ai considéré sur des actes précis que j'étais en désaccord. Et je l'ai dit ouvertement. Je suis droit dans mes bottes. Ce n'est pas le cas de tout le monde ».

Cette semaine M. Michel Ghetti a montré tout son courage, toute son honnêteté en s'abstenant sur le projet Iberti, vous savez ce projet de logement sur la baronne. Comme nous l'avons dit dans un précédent article, on peut être « pour » ou « contre », à chacun d'avoir son avis.

Mais là quelle surprise ! Pour justifier ce choix ce grand homme politique, ami de Christian Estrosi (c'est lui qui le dit), affirme ne pas pouvoir voter car une personne de sa famille travaille chez le promoteur... Enfin quelqu'un de logique, d'honnête, sauf qu'il a défendu le projet quand il allait mal, a soutenu le propriétaire agacé par les retards, les embûches... trouvant même ces désagréments honteux.

Egoïste un jour, égoïste toujours!

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Dimanche, 10 Juillet 2016 08:25

Il affirmait même qu'il allait faire tout ce qu'il fallait pour que le projet sorte... et aujourd'hui que le maire de Saint Laurent du Var sort le projet, il trouve une excuse à la noix pour ne pas voter. Honnêtement, le projet n'est pas le sujet, ce sont les attitudes des politiques que nous regardons.

Comment qualifier l'attitude de cet élu parisien ? De politicienne de bas étage. En effet comment peut on défendre un projet et ne pas voter lorsqu'il arrive à se conclure ?

Comment se revendiquer amis du père du propriétaire alors que ce n'était pas le cas ? (Mr Ghetti nous avons eu le fils Iberti avant d'écrire cela).

Comment se la péter alors qu'on n'est jamais dans notre ville (tiens, c'est ce qui nous avait valu des insultes de vos amis de l'époque lors de la campagne électorale).

Alors droit dans ses bottes Mr Ghetti ?

Nous ne parlons même pas des girouettes de Mrs Israel et consorts. On se demande tout de même ce que Mrs Moschetti et Revel font dans cette galère, eux qui ont de la suite dans les idées.

Egoïste un jour, égoïste toujours!

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Dimanche, 10 Juillet 2016 08:25

Et au final, Mr Joseph Segura avait affirmé que le projet sortirait avec quelques modifications et il a tenu parole, comme quoi tous les hommes politiques ne sont pas pareils. Jo a ses convictions, sa logique, il s'y tient, cela fait du bien et cela redore cette profession plutôt décriée.

Il n'est pas le seul nous vous rassurons, prenez l'exemple de Mr Marc Orsatti (on peut être d'accord ou pas avec ses idées) mais Lui aussi est DROIT dans SES Bottes. Prenez exemple Mr Ghetti, plutôt que de ne penser qu'à vous !